Cette histoire vous est proposée gratuitement par Ririro.com/fr. Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant!



Ririro

Rayon de Soleil et sa famille

Dans un magnifique palais, Mère Nature, un vieil esprit sage, vivait avec sa ribambelle d'enfants parfois difficiles à contrôler. En effet, tant qu'ils lui obéissaient, tout allait bien, mais lorsqu'ils se comportaient désagréablement ou se chamaillaient, le chaos s'installait et les problèmes surgissaient.

Rayon de Soleil, l'aîné des garçons, était une douce créature, éternellement gentil qu'il réconfortait sa mère en toute saison. Vent du Sud et Vent de l'Ouest étaient également gentils, mais Éclair, le frère jumeau de Tonnerre, était très vilain et adorait les plaisanteries. Neige, le quatrième enfant, avait un caractère glacial. Pluie sanglotait en permanence et Vent de l'Est était acariâtre. Tonnerre et Grêle grommelaient et se déchaînaient, tandis que Vent du Nord, le plus grand des garçons, faisait tellement de bruit et de courants d'air que tout le monde le fuyait, même si son souffle sain rafraîchissait le monde et balayait bien des malices. Un jour de Novembre, après avoir achevé son travail d'été, Mère Nature décida de prendre un repos. Alors, elle s'adressa à ses enfants en les conseillant : « Chers enfants, je suis très fatiguée au point de faire une sieste, soyez sages, accomplissez fidèlement vos devoirs et réveillez-moi en Mars. »

« Bien sûr, maman ! Ne t'inquiète pas », dit Rayon de Soleil en l'embrassant pour dire bonne nuit et en la bordant. « Je ferai de mon mieux pour que les filles soient occupées et les garçons calmes. Dors bien et je t'appellerai pour le travail de printemps. »

La vieille dame mit son bonnet de nuit et ferma doucement les yeux, s'endormant paisiblement. Pendant ce temps, son courageux fils, après avoir donné un dernier sourire au monde glacé, se mit à filer diligemment. Il tissait fil

après fil, créant en secret une



abondance de rayons de soleil pour que l'été à venir soit éclatant et chaleureux.

« Aujourd'hui, ce sera mon tour enfin, je pleurerai aussi fort que je le souhaiterai », dit Pluie tandis que des flots de larmes jaillissaient. Son frère Vent de l'Est commença à souffler, provoquant des grelottements de froid, des toux, des rhumes, du brouillard et de la boue mettant le monde dans un état lamentable. Rayon de Soleil les suppliait d'arrêter et de lui donner une chance de temps en temps, mais ils refusaient. Tout le monde pensait que le mois de novembre se comportait vraiment durement cette année-là.

Heureusement, il était temps pour Vent du Nord et sa sœur Neige de revenir d'Islande. Dès que le frère aîné fit entendre sa voix rude, Vent de l'Est et Pluie s'enfuirent car ils avaient en effet une peur bleue de lui. « Quel chambardement! Nous allons tout nettoyer pour en rendre impeccable avant l'arrivée de Noël! » S'exclama Vent du Nord. Alors, il se mit au travail, séchant les flaques de boue, chassant la brume d'un souffle puissant, et préparant chaque recoin du monde à recevoir la douce couverture de Neige. Quelques jours plus tard, le monde était converti, éblouissant de beauté. C'est ainsi que Rayon de Soleil fit son entrée, prêt à accomplir sa tâche. Il fit scintiller la glace sur les branches comme des diamants, illumina les flocons de neige d'un éclat argenté, et remplit le ciel d'un soleil radieux qui fit briller chaque coin de ce paysage enthousiasmé.

Alors tout le monde était aux anges, les cloches sonnaient à toute volée, les enfants faisaient de la glissade et jouaient aux boules de neige, les sapins de Noël étaient arrivés en masse. Voilà tous les visages qui commençaient à rougir de joie comme jamais auparavant durant toute l'année.

« Les vacances de Noël seront merveilleuses si je réussis à maintenir ces méchants garçons dans une bonne humeur », déclara Rayon de Soleil. Pour éviter tout danger lié à leur mauvaise attitude, il donna à Pluie et à Vent de l'Est des pâtisseries aux graines de pavot. Un instant plus tard, ils fermèrent les yeux en relâchant leur corps comme une feuille posée sur l'eau et se plongeant dans le monde des rêves comme des taupes. De cette manière, on se soit embarrassé d'eux jusqu'à l'arrivée de la nouvelle année.

La neige jouait ses tours, mais personne n'était ennuyé parce qu'elle avait l'air si doux. Le vent du nord restait si calme que l'air frais gardait les joues roses, les yeux pétillants, les lèvres souriantes et les cœurs reconnaissants et heureux.

Rayon de soleil était tellement heureux qu'il est venu voir ce qui se passait. Il a dessiné un sourire si chaud que le dégel de janvier s'est amorcé.

« Nous ferons payer le Soleil pour cela et nous bouleverserons toute la situation », disaient-ils. Ils demandèrent de l'aide à Grêle et se mirent au travail. Pluie avait rempli tous ses grands réservoirs d'eau jusqu'à ce que les rivières débordent, inondant les villes entières. Sur les collines, Neige avait fondu et dévalé les pentes, transformant les champs en vastes étendues d'eau et emportant les chemins de fer, maisons et tout ce qui se trouvait sur son passage, laissant les pauvres gens et les animaux bien démunis. Puis Grêle est arrivée, lançant ses petits grains de glace partout, tandis que Vent d'Est soufflait et rugissait, apportant un froid piquant et un gris morne qui plongeait tout le pays dans la tristesse et le frisson.

Soleil, le pauvre, était fatigué, mais il refusait de réveiller sa mère trop tôt. Il tenta donc de maîtriser seul ses frères perturbés. Pendant que Soleil rayonnait si intensément que Pluie cessa de verser ses larmes, Vent d'Ouest se déplaça sur les girouettes pour finalement surpasser Vent d'Est, qui finit par lui accorder un peu de place pour souffler durant un moment. Vent d'Est, épuisé, devait reconnaître sa victoire et le « mauvais temps » se termina. Soleil demeura indéfectible, poursuivant son rayonnement et son sourire jusqu'à la sécheresse de la terre. Vent d'Ouest lui porta ses brises

douces, et quand mars arriva, tout paraissait déjà nettement mieux.



« À présent, soyez prudents, mes petits, et terminez le grand nettoyage de printemps avant que Mère ne se réveille. Je ne suis pas au courant de son avis concernant ces garnements, mais j'ai fait tout ce qui est en mon pouvoir pour la satisfaire. » Déclara

Soleil en s'installant finalement pour se reposer. Tous les frères et sœurs se rassemblèrent autour de lui et se promirent d'être extrêmement bienveillants, étant donné qu'ils l'aimaient beaucoup et qu'ils regrettaient leurs méfaits.

Chacun à son tour se mit à l'œuvre pour aider. Mars a été un mois encombré d'activités, car chaque vent soufflait successivement ; le doux Vent du Sud était également présent pour contribuer. Neige retira méticuleusement ses couvertures duveteuses. Pluie déposa seulement quelques fines averses pour gonfler les bourgeons et verdir l'herbe. Entre-temps, Soleil étendit les robes dorées qu'il portait tout au long de l'hiver. Tout le monde travaillait si dur qu'en avril, ce coin du monde brillait de splendeur. Quand le vent du sud provoqua la floraison des premières jacinthes, Mère Nature en perçut leur parfum. Elle frotta lentement ses yeux et commença à se réveiller.

« Eh bien, eh bien ! » J'ai dû passer beaucoup de temps au lit. Pour quelle raison ne m'a-t-il pas éveillé plus tôt ? « Oh, mon pauvre enfant, je remarque que tu as tenté de réaliser mon travail et de tout organiser pour moi. » déclara la vieille dame en retirant son bonnet de nuit et en observant le monde en mode de printemps qui bourgeonne par la fenêtre.

Puis, Soleil vint se poser sur les genoux de sa mère et lui raconta toutes ses épreuves. Certaines faisaient rire Mère Nature et d'autres la faisaient froncer les sourcils. « Chéri, tu as vraiment réussi. Appelle tes frères et sœurs maintenant, nous allons célébrer notre fête du printemps. »

Tout le monde est venu. Ils se sont bien amusés. En effet, comme tout le monde le sait, le mois d'avril offre différents temps. Chacun des enfants a donc eu son tour pour montrer ce qu'il savait faire.

Comme le printemps était arrivé, tous les enfants étaient ravis. Mère Nature s'était à nouveau réveillée et maintenant tout irait bien partout dans le monde!

